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COMMISSION ÉLECTROTECHNIQUE INTERNATIONALE
_________

CONNECTEURS SOUS ASSURANCE DE LA QUALITÉ, POUR UTILISATION
DANS LE CADRE D’APPLICATIONS ANALOGIQUES EN

COURANT CONTINU ET À BASSE FRÉQUENCE ET DANS LE CADRE
D’APPLICATIONS NUMÉRIQUES UTILISANT DES DÉBITS ÉLEVÉS

POUR LE TRANSFERT DES DONNÉES –

Partie 3: Connecteurs rectangulaires –
Section 101: Spécification particulière pour une famille de connecteurs

blindés avec boîtiers trapézoïdaux et contacts non démontables
de section rectangulaire au pas de 1,27 mm × 2,54 mm

AVANT-PROPOS

1) La CEI (Commission Electrotechnique Internationale) est une organisation mondiale de normalisation composée
de l'ensemble des comités électrotechniques nationaux (Comités nationaux de la CEI). La CEI a pour objet de
favoriser la coopération internationale pour toutes les questions de normalisation dans les domaines de
l'électricité et de l'électronique. A cet effet, la CEI, entre autres activités, publie des Normes internationales.
Leur élaboration est confiée à des comités d'études, aux travaux desquels tout Comité national intéressé par le
sujet traité peut participer. Les organisations internationales, gouvernementales et non gouvernementales, en
liaison avec la CEI, participent également aux travaux. La CEI collabore étroitement avec l'Organisation
Internationale de Normalisation (ISO), selon des conditions fixées par accord entre les deux organisations.

2) Les décisions ou accords officiels de la CEI concernant les questions techniques représentent, dans la mesure
du possible un accord international sur les sujets étudiés, étant donné que les Comités nationaux intéressés
sont représentés dans chaque comité d’études.

3) Les documents produits se présentent sous la forme de recommandations internationales. Ils sont publiés
comme normes, rapports techniques ou guides et agréés comme tels par les Comités nationaux.

4) Dans le but d'encourager l'unification internationale, les Comités nationaux de la CEI s'engagent à appliquer de
façon transparente, dans toute la mesure possible, les Normes internationales de la CEI dans leurs normes
nationales et régionales. Toute divergence entre la norme de la CEI et la norme nationale ou régionale
correspondante doit être indiquée en termes clairs dans cette dernière.

5) La CEI n’a fixé aucune procédure concernant le marquage comme indication d’approbation et sa responsabilité
n’est pas engagée quand un matériel est déclaré conforme à l’une de ses normes.

6) L’attention est attirée sur le fait que certains des éléments de la présente Norme internationale peuvent faire
l’objet de droits de propriété intellectuelle ou de droits analogues. La CEI ne saurait être tenue pour
responsable de ne pas avoir identifié de tels droits de propriété et de ne pas avoir signalé leur existence.

La Norme internationale CEI 61076-3-101 a été établie par le sous-comité 48B: Connecteurs,
du comité d'études 48 de la CEI: Composants électromécaniques et structures mécaniques
pour équipements électroniques.

Le texte de cette norme est issu des documents suivants:

FDIS Rapport de vote

48B/531/FDIS 48B/633/RVD

Le rapport de vote indiqué dans le tableau ci-dessus donne toute information sur le vote ayant
abouti à l'approbation de cette norme.

Les annexes A, B et C font partie intégrante de cette norme.

Le numéro QC qui figure sur la page de couverture de la présente publication est le numéro de
spécification dans le Système CEI d'assurance de la qualité des composants électroniques
(IECQ).
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 INTERNATIONAL ELECTROTECHNICAL COMMISSION
_________

CONNECTORS WITH ASSESSED QUALITY, FOR USE IN DC,
LOW-FREQUENCY ANALOGUE AND IN DIGITAL

HIGH-SPEED DATA APPLICATIONS −

Part 3 : Rectangular connectors –
Section 101: Detail specification for a range of shielded connectors

with trapezoidal shaped shells and non-removable rectangular contacts
on a 1,27 mm × 2,54 mm centre-line

FOREWORD

1) The IEC (International Electrotechnical Commission) is a worldwide organization for standardization comprising
all national electrotechnical committees (IEC National Committees). The object of the IEC is to promote
international co-operation on all questions concerning standardization in the electrical and electronic fields. To
this end and in addition to other activities, the IEC publishes International Standards. Their preparation is
entrusted to technical committees; any IEC National Committee interested in the subject dealt with may
participate in this preparatory work. International, governmental and non-governmental organizations liaising
with the IEC also participate in this preparation. The IEC collaborates closely with the International Organization
for Standardization (ISO) in accordance with conditions determined by agreement between the two
organizations.

2) The formal decisions or agreements of the IEC on technical matters express, as nearly as possible, an
international consensus of opinion on the relevant subjects since each technical committee has representation
from all interested National Committees.

3) The documents produced have the form of recommendations for international use and are published in the form
of standards, technical reports or guides and they are accepted by the National Committees in that sense.

4) In order to promote international unification, IEC National Committees undertake to apply IEC International
Standards transparently to the maximum extent possible in their national and regional standards. Any
divergence between the IEC Standard and the corresponding national or regional standard shall be clearly
indicated in the latter.

5) The IEC provides no marking procedure to indicate its approval and cannot be rendered responsible for any
equipment declared to be in conformity with one of its standards.

6) Attention is drawn to the possibility that some of the elements of this International Standard may be the subject
of patent rights. The IEC shall not be held responsible for identifying any or all such patent rights.

International Standard IEC 61076-3-101 has been prepared by subcommittee 48B: Connectors,
of IEC technical committee 48: Electromechanical components and mechanical structures for
electric equipment.

The text of this standard is based on the following documents:

FDIS Report on voting

48B/531/FDIS 48B/633/RVD

Full information on the voting for the approval of this standard can be found in the report on
voting indicated in the above table.

Annexes A, B and C form an integral part of this standard.

The QC number that appears on the front cover of this publication is the specification number
in the IEC Quality Assessment System for Electronic Components (IECQ).
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CONNECTEURS SOUS ASSURANCE DE LA QUALITÉ, POUR UTILISATION
DANS LE CADRE D’APPLICATIONS ANALOGIQUES EN

COURANT CONTINU ET À BASSE FRÉQUENCE ET DANS LE CADRE
D’APPLICATIONS NUMÉRIQUES UTILISANT DES DÉBITS ÉLEVÉS

POUR LE TRANSFERT DES DONNÉES –

Partie 3: Connecteurs rectangulaires –
Section 101: Spécification particulière pour une famille de connecteurs

blindés avec boîtiers trapézoïdaux et contacts non démontables
de section rectangulaire au pas de 1,27 mm × 2,54 mm

CEI SC 48B / CE 48: Connecteurs/Composants électromécaniques et
structures mécaniques pour équipements électroniques

QC 480201XX0002

Composants électroniques sous assurance de la qualité

Spécification particulière selon la CEI 61076-1

Connecteurs pour cartes imprimées,
montage sur panneaux et applications
carte à câble.

Embase coudée à 90° avec contacts
femelles et harpons de verrouillage

Fiche avec contacts mâles et verrous
ressort

Embase droite avec contacts
femelles et verrouillage femelle à vis

Fiche avec contacts mâles et verrouil-
lage mâle à vis

1 Données générales

1.1 Méthode de montage recommandée

Un connecteur complet peut avoir son embase sur une carte imprimée et/ou un panneau de
fixation. L'embase peut avoir des contacts mâles ou femelles et peut être soudée ou équipée
de sorties à insérer à force sur la carte imprimée.

Connecteurs blindés de forme
trapézoïdale de 10 à 120 points.
Embases et fiches droites et coudées
à 90°. Les embases sont montées sur
des cartes imprimées. Les fiches sont
câblées par l'intermédiaire de contacts
autodénudants.

Niveau de performance: 1

Niveau de qualité: G

Combinaison des niveaux de
performance et de qualité spécifiée: 1G
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CONNECTORS WITH ASSESSED QUALITY, FOR USE IN DC,
LOW-FREQUENCY ANALOGUE AND IN DIGITAL

HIGH-SPEED DATA APPLICATIONS −

Part 3 : Rectangular connectors –
Section 101: Detail specification for a range of shielded connectors

with trapezoidal shaped shells and non-removable rectangular contacts
on a 1,27 mm × 2,54 mm centre-line

IEC SC 48B / TC 48: Connectors/Electromechanical components and
mechanical structures to electronic equipment.

QC 480201XX0002

Electronic components of assessed quality

Detail specification in accordance with IEC 61076-1

Connectors for printed boards,
panel mounting, and cable-to-board
applications

Right-angle fixed connector with
female contacts and latch blocks

Free connector with male contacts
and latches

Straight fixed connector with female
contacts and screw locks

Free connector with male contacts
and jack-screws

1 General data

1.1 Recommended method of mounting

A complete connector which can have the fixed connector mounted on a printed board and/or
panel-mounted. The fixed connector can have male or female contacts and be soldered or
press-in terminated to the printed board.

Trapezoidal shaped 10 to 120 pole
shielded connector. Straight and right-angle
fixed and free connectors. Fixed is mounted
on printed boards. Free connector terminated
via insulation displacement.

Performance level: 1

Assessment level: G

Combination of performance and
assessment levels: 1G
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1.2 Caractéristiques assignées

Tension nominale: 250 V c.a.
Courant nominal: 1 A à 30 °C (température d'échauffement maximale) (50 %

des contacts sous tension)
Résistance d'isolement: 1 GΩ minimum
Catégorie climatique: 55/100/21
Epaisseur de carte imprimée: 1,6 mm (0,062 in)

2,4 mm (0,093 in)
3,2 mm (0,125 in)

Pas des contacts: 1,27 mm × 2,54 mm (0,050 in × 0,100 in)
Nombre de contacts
minimal/maximal: 10 min. à 120 max.

Des informations concernant la disponibilité de ces composants qualifiés selon cette spéci-
fication particulière sont données dans la liste des produits qualifiés (QPL).

1.3 Documents de référence

CEI 60050(581):1978, Vocabulaire Electrotechnique International (VEI) – Chapitre 581:
Composants électromécaniques pour équipements électroniques

CEI 60326-2:1990, Cartes imprimées – Partie 2: Méthodes d’essai

CEI 60352-4:1994, Connexions sans soudure – Partie 4: Connexions autodénudantes non
accessibles sans soudure – Règles générales, méthodes d'essai et guide pratique

CEI 60410:1973, Plans et règles d'échantillonnage pour les contrôles par attributs

CEI 60512:Composants électromécaniques pour équipements électroniques; procédure d'essai
de base et méthodes de mesure

CEI 60512-1:1994, Composants électromécaniques pour équipements électroniques;
procédures d'essai de base et méthodes de mesure – Partie 1: Généralités

CEI 60512-2:1985, Composants électromécaniques pour équipements électroniques;
procédures d'essai de base et méthodes de mesure – Partie 2: Examen général, essais de
continuité électrique et de résistance de contact, essais d'isolement et essais de contrainte
diélectrique

CEI 60512-3:1976, Composants électromécaniques pour équipements électroniques;
procédures d'essai de base et méthodes de mesure – Partie 3: Essais de courant limite

CEI 60512-4:1976, Composants électromécaniques pour équipements électroniques;
procédures d'essai de base et méthodes de mesure – Partie 4: Essais de contraintes
dynamiques

CEI 60512-5:1992, Composants électromécaniques pour équipements électroniques;
procédures d'essai de base et méthodes de mesure – Partie 5: Essais d'impact (composants
libres), essais d'impact sous charge statique (composants fixes), essais d'endurance et essais
de surcharge

CEI 60512-7:1993, Composants électromécaniques pour équipements électroniques;
procédures d'essai de base et méthodes de mesure – Partie 7: Essais de fonctionnement
mécanique et essais d'étanchéité
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1.2 Ratings and characteristics

Rated voltage: 250 V a.c.
Current rating: 1 A at 30 °C (maximum temperature rise) (50 % energized)
Insulation resistance: 1 GΩ minimum
Climatic category: 55/100/21
Printed board thickness: 1,6 mm (0,062 in)

2,4 mm (0,093 in)
3,2 mm (0,125 in)

Contact spacing: 1,27 mm × 2,54 mm (0,050 in × 0,100 in)
Minimum/maximum
number of contacts: 10 min. to 120 max.

Information on the availability of components qualified according to this detail specification is
given in the qualified products list (QPL).

1.3 Reference documents

IEC 60050(581):1978, International Electrotechnical Vocabulary (IEV) – Chapter 581:
Electromechanical components for electronic equipment

IEC 60326-2:1990, Printed boards – Part 2: Test methods

IEC 60352-4:1994, Solderless connections – Part 4: Solderless non-accessible insulation
displacement connections – General requirements, test methods and practical guidance

IEC 60410:1973, Sampling plans and procedures for inspection by attributes

IEC 60512:Electromechanical components for electronic equipment; basic testing procedures
and measuring methods

IEC 60512-1:1994, Electromechanical components for electronic equipment; basic testing
procedures and measuring methods – Part 1: General

IEC 60512-2:1985, Electromechanical components for electronic equipment; basic testing pro-
cedures and measuring methods – Part 2: General examination, electrical continuity and
contact resistance tests, insulation tests and voltage stress tests

IEC 60512-3:1976, Electromechanical components for electronic equipment; basic testing pro-
cedures and measuring methods – Part 3: Current-carrying capacity tests

IEC 60512-4:1976, Electromechanical components for electronic equipment; basic testing pro-
cedures and measuring methods – Part 4: Dynamic stress tests

IEC 60512-5:1992, Electromechanical components for electronic equipment; basic testing pro-
cedures and measuring methods – Part 5: Impact tests (free components), static load tests
(fixed components), endurance tests and overload tests

IEC 60512-7:1993, Electromechanical components for electronic equipment; basic testing pro-
cedures and measuring methods – Part 7: Mechanical operating tests and sealing tests
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CEI 61076-1:1995, Connecteurs sous assurance de la qualité, pour utilisation dans le cadre
d’applications analogiques en courant continu et à basse fréquence et dans le cadre
d’applications numériques utilisant des débits élevés pour le transfert des données – Partie 1:
Spécification générique

ISO 468:1982, Rugosité de surface – Paramètres, leurs valeurs et les règles générales de la
détermination des spécifications

QC 001001:1986, Règles fondamentales du Système CEI d'assurance de la qualité des
composants électroniques (IECQ)

QC 001002:1986, Règles de procédure du Système CEI d'assurance de la qualité des
composants électroniques (IECQ)

1.4 Marquage

1.4.1 Sur le connecteur

Chaque connecteur doit porter l'identification des positions de contact marquées sur le corps,
comme il est indiqué dans la spécification particulière. Il doit inclure:

a) le marquage d'origine (nom du fabricant ou sigle);

b) l'année et le mois (ou la semaine) de fabrication, si cela est explicitement requis par la
spécification particulière;

c) la désignation de type CEI, selon 1.5.

Néanmoins, puisque le nombre de caractères qu'elle requiert peut dépasser les limites
imposées par les systèmes de traitement informatique, le fabricant peut utiliser sa propre
numérotation, à condition qu'un tableau d'équivalence des numérotations soit fourni.

Si l'espace disponible ne permet pas un marquage complet, le maximum d'informations dans
l'ordre précisé doit être inclus.

1.4.2 Sur l'emballage

Les informations spécifiées aux points a), b) et c) doivent toujours être marquées sur
l'emballage.
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IEC 61076-1:1995, Connectors with assessed quality, for use in d.c. and low frequency
analogue applications and in digital high speed data applications – Part 1: Generic specification

ISO 468:1982, Surface roughness – Parameters, their values and general rules for specifying
requirements

QC 001001:1986, Basic Rules of the IEC Quality Assessment System for Electronic
Components (IECQ)

QC 001002:1986, Rules of Procedure of the IEC Quality Assessment System for Electronic
Components (IECQ)

1.4 Marking

1.4.1 On the connector

Each connector shall have the identification of the contact positions marked upon it as
indicated in the detail specification. It shall include the following:

a) mark of origin (manufacturer's name or trade mark);

b) year and month (or week) of manufacture, if explicitly required by the detail specification;

c) IEC type designation, according to 1.5.

However, since the number of characters this requires may exceed the limitations imposed by
computer processing systems, the manufacturer may use his own part number, providing that a
cross-reference list is made available.

If space does not permit full marking, as much as possible of the information, in the order
shown, shall be included.

1.4.2 On the package

The information specified in items a), b) and c) shall always be marked on the package.




